



Kurzversion der DOSB-Pressemitteilung:

„Generationen bewegen“ – Zehn Vereine ausgezeichnet (14.05.2007)

Zehn Vereine aus ganz Deutschland werden vom DOSB in Zusammenarbeit mit den Mercure Hotels für ihre Konzepte zum generationenübergreifenden Sporttreiben mit einem monetären Zuschuss ausgezeichnet.

Wie können alle Generationen eines Vereins an einem Strang ziehen, gemeinsam Sport machen, Zeit miteinander verbringen und Spaß haben? Insgesamt hatten sich 70 Vereine für das Projekt „Generationen bewegen“ beworben. Ob Turniere, Wettkämpfe, neue Sportkurse oder Programme - der Kreativität und Fantasie der Vereine waren keine Grenzen gesetzt, wobei die Präsentation der Ideen durch Ansprache einer breiten Öffentlichkeit ein wichtiger Baustein sein sollte.

Die Preisträger sind:

- TSG Backnang in Verbindung mit dem Württembergischen Judo-Verband
- Bamboule in Verbindung mit dem Stadtsportbund Halle
- TSV Ganderkesee
- TuS Griesheim
- Kneipp Verein Gronau
- SV Gülzow
- Hannoverscher Ruder-Club
- SV Münster
- TuS Rhens
- TV Weißendorf

Zusätzlich wurde ein Sonderpreis an den SC Riesa für sein Konzept „Generationenbegegnungsstätte“ vergeben.

Die Preisverleihung wird dezentral bei den Aktionstagen der Vereine stattfinden. Aufgrund des großen Erfolges dieses Projektes haben die Mercure Hotels bereits zugesagt, die Initiative auch im nächsten Jahr zu fördern. Für die Preisvergabe im neuen Jahr wird Ende des Jahres eine Ausschreibung an die Vereine erfolgen.